



Mädchen wollen Fußball spielen - Mädchen sollen Fußball spielen  
... doch manche Eltern haben Fragen und Bedenken...

Antworten liefert der Förderverein „Mädchenfußball in Dresden e.V.“  
<https://foerder-maedchenfussball.de>





## Wer sind wir?

Der Förderverein „Mädchenfußball in Dresden e.V.“ arbeitet ehrenamtlich und unabhängig von einzelnen Sportvereinen mit dem Ziel, die Rahmenbedingungen für junge Fußballerinnen in Dresden zu verbessern, damit noch mehr Mädchen ihr Talent in Fußballvereinen und Förderprogrammen weiterentwickeln können.

## Wo findet man unabhängige Informationen zum Mädchenfußball?

Da es im Mädchenfußball noch viele Vorbehalte, Sorgen und Fragen gibt haben wir gemeinsam mit erfahrenen Trainern im Mädchenfußball auf unserer Homepage <https://förder-mädchenfussball.de> Informationen für einen direkten Zugang zum Thema „Mädchenfußball“ zusammengestellt.



## Wie kann man sich einbringen?

Da der Mädchenfußball nur sehr begrenzt Unterstützung oder Zuwendungen aus der öffentlichen Hand bekommt, sammeln wir als gemeinnütziger Verein Spenden, um Mädchenmannschaften und Förderprogramme gezielt zu unterstützen. Weitere Informationen finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage.